

JUSTISIA

Kalapas Narkotika Purwokerto Riko Purnama Candra Ikuti Apel Persiapan Lebaran Idul Fitri

Narsono Son - PURWOKERTO.JUSTISIA.CO.ID

Apr 18, 2023 - 14:26



Kemenkumham Laksanakan Apel Kesiapan Hari Raya Idul Fitri

PURWOKERTO - Dalam rangka menyambut Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Kepala Lembaga Pemasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Riko Purnama Candra beserta seluruh Pejabat Struktural dan Staff telah mengikuti kegiatan Apel Kesiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H dan Pelepasan Mudik Bareng Kemenkumham Tahun 2023 yang diselenggarakan oleh Sekretariat Jenderal Kementerian Hukum dan HAM RI secara virtual, bertempat di Aula Pandawa Lapas Narkotika Purwokerto, Selasa (18/04/2023).

Apel Kesiapan Pengamanan Hari Raya Idul Fitri 1444 H dan Pelepasan Mudik Bareng Kemenkumham Tahun 2023 dilaksanakan secara terpusat dari Lapangan

Upacara Kementerian Hukum dan HAM RI dengan Pembina Apel Menteri Hukum dan HAM RI, Yasonna H. Laoly.



Dalam amanatnya, Pembina Apel menyampaikan beberapa poin penting kepada seluruh jajarannya terutama terkait pelaksanaan kegiatan selama cuti bersama Hari Raya Idul Fitri 1444 H.

"Tugas-tugas yang memiliki limitasi waktu pada Bulan April agar segera diselesaikan sebelum Hari Raya Idul Fitri. Laksanakan seluruh tugas pengamanan dan pelayanan tanpa cela, tetap junjung tinggi integritas. Tidak terjadinya hal-hal yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban, tetap jaga kondisi lingkungan kerja selalu dalam keadaan kondusif. Maknai makna mudik dengan baik, seperti halnya tema mudik tahun ini, yaitu Mudik Aman dan Sehat", ujarnya

Dalam mempersiapkan Perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Menkumham menghimbau kepada seluruh pimpinan untuk melaksanakan upaya preventif terkait gangguan keamanan dan ketertiban serta kesiapan pengamanan dan langkah-langkah kontijensi di lingkungan UPT masing-masing, Segera laporkan jika ada hal-hal yang menonjol.

Kegiatan diakhiri dengan pelepasan peserta mudik bareng Kemenkumham Tahun 2023 oleh Menteri Hukum dan HAM RI yang didampingi oleh para Pimti Madya Unit Utama.

(Humas Elkapur)